Boussac

L'ensemble vocal des 4 saisons et Yaqua chanter de Centrès au diapason



Par ces temps de chaleur estivale, l'église était le site idéal pour retrouver une relative fraîcheur, ce qui tombait à pic avec un concert qui était programmé, dimanche 19 juin. De nombreux mélomanes avaient répondu présent, et c'est avec cet auditoire copieusement garni que deux chorales se sont succédé pour le plus grand bonheur du public présent. Après l'accueil et les remerciements de rigueur, « l'ensemble vocal des 4 saisons » d'Onet-le-Château, et « Yaqua chanter de Centrès » ont successivement interprété des chants du monde, chants sacrés et classiques, à la mémoire occitane, à celle de l'Ukraine, coméUne acoustique parfaite pour sublimer les voix des chanteurs.

die musicale de West side story, Negro spiritual, et bien d'autres morceaux choisis. À noter que c'est sous la conduite de Pierre Laurent, chef de chœur, résident à Boussac, que les deux groupes se sont produits. Ce concert s'est clôturé par deux chants interprétés par les deux groupes réunis. Pour terminer ce moment de détente fort apprécié, Colette Rigal, qui avait assuré l'accueil et la logistique de l'église, a remercié les chanteurs pour leur talent en soulignant tout l'intérêt que l'on se doit de porter à la musique.